

PARTIDO DEL TRABAJO



DECLARACIÓN DE
PRINCIPIOS
AGRUPACIÓN POLÍTICA
NACIONAL NUEVA

**DECLARACIÓN DE
PRINCIPIOS
AGRUPACIÓN POLÍTICA
NACIONAL NUEVA
DEMOCRACIA**

PARTIDO DEL TRABAJO



DECLARACIÓN DE
PRINCIPIOS
AGRUPACIÓN POLÍTICA
NACIONAL NUEVA
DEMOCRACIA

La lucha del pueblo mexicano ha estado impregnada de un profundo anhelo de justicia social. Su móvil no han sido las ideas abstractas sino los objetivos concretos que, al elevar las condiciones de su existencia, conviertan en realidades tangibles la libertad de las personas, los derechos sociales, los derechos democráticos y la independencia plena de la nación.

Desde la Revolución de Independencia, hasta la Revolución de 1910, el pueblo mexicano ha sido el principal actor del drama histórico de su país. El mérito de haber alcanzado en esas etapas los logros que hoy son sus fieles intérpretes.

**DECLARACIÓN DE
PRINCIPIOS
AGRUPACIÓN POLÍTICA
NACIONAL NUEVA
DEMOCRACIA**

La organización política Nueva Democracia, al recoger esa herencia revolucionaria, declara que su objetivo fundamental es llevarla adelante en las nuevas condiciones de México y del mundo.

México no ha estado nunca ni puede estar al margen de los cambios que se generan en el escenario del mundo ni de las leyes que rigen el proceso de las sociedades humanas. La historia de

DECLARACIÓN DE
PRINCIPIOS
AGRUPACIÓN POLÍTICA
NACIONAL NUEVA
DEMOCRACIA

La lucha del pueblo mexicano ha estado impregnada de un profundo anhelo de justicia social. Su móvil no han sido las ideas abstractas sino los objetivos concretos que, al elevar las condiciones de su existencia, conviertan en realidades tangibles la libertad de las personas, los derechos sociales, los derechos democráticos y la independencia plena de la nación.

Desde la Revolución de Independencia, hasta la Revolución iniciada en 1910, pasando por la Revolución de Reforma, el principal actor del drama histórico ha sido el pueblo trabajador. El mérito de los grandes hombres que lo guiaron en esas etapas críticas reside en que supieron ser sus fieles intérpretes.

La organización política Nueva Democracia, al recoger esa herencia revolucionaria, declara que su objetivo fundamental es llevarla adelante en las nuevas condiciones de México y del mundo.

México no ha estado nunca ni puede estar al margen de los cambios que se generan en el escenario del mundo ni de las leyes que rigen el proceso de las sociedades humanas. La historia de

México es parte de la historia del mundo. Los cambios que han sacudido a la humanidad han repercutido de una u otra manera en la vida del país. Por eso las hazañas del pueblo mexicano no se han dado jamás fuera del torrente de la historia universal. El destino de México ha sido modelado con sus propios elementos, pero también con ingredientes de afuera. Cuando las ideas externas han contribuido a la solución de los grandes problemas y el avance del pueblo y de la nación, legítimamente se han convertido en patrimonio propio.

La organización política Nueva Democracia declara que sólo un sistema de democracia popular puede alcanzar todos los objetivos de la Revolución Mexicana, convertir en realidad los postulados sociales inscritos en la Constitución de la República, y hacer avanzar a México mediante el uso cabal de su soberanía hacia un orden social sin explotadores. La democracia del pueblo significa la exclusión del poder público de los elementos ligados a las fuerzas reaccionarias, a los monopolios extranjeros y a sus agentes. El gobierno debe integrarse con auténticos representantes de la clase obrera, de los campesinos, de la

intelectualidad avanzada, de la pequeña burguesía rural y urbana y de la burguesía nacional, bajo la dirección de la clase obrera.

Entre el pueblo de México y todos los pueblos de la Tierra que luchan por vencer el atraso y conquistar su plena independencia, existen intereses comunes. Sus enemigos son los mismos: el imperialismo y la reacción interior. Esta comunidad de intereses es más patente entre los pueblos de la América Latina. Por tanto, la organización política Nueva Democracia declara que una de las condiciones para el logro de las aspiraciones comunes de los países atrasados es su solidaridad, su ayuda mutua y el estrechamiento de sus relaciones económicas y culturales, ante todo, la búsqueda y concertación de una estrategia global de la región para enfrentar las serias amenazas de convertir a América Latina en un bloque económico y político integrado a los Estados Unidos y, consecuentemente, sometido a su hegemonía política y económica.

La organización política Nueva Democracia practica la solidaridad, la cooperación y la unidad de los intereses generales de los pueblos de todo el

mundo en la búsqueda de objetivos comunes para la lucha contra el imperialismo, respetando la independencia de cada quien para elaborar y aplicar, a su respectiva realidad concreta, su línea política.

La solidaridad entre los pueblos no significa la intervención de los gobiernos de sus países en los asuntos internos de otros. En la lucha común, cada pueblo ha de seguir sus propias vías de desarrollo. La organización política Nueva Democracia declara que la democracia del pueblo será principalmente el fruto del movimiento revolucionario mexicano, de la madurez de la conciencia de clase del proletariado mexicano, de su entrenamiento político, de su organización, de su lucha, y, sobre todo, de su capacidad para conquistar la dirección de todo el pueblo trabajador, llevándolo al convencimiento de que sólo con ese régimen podrá liberarse de la miseria, de la insalubridad, de la ignorancia y del temor al futuro.

Los elementos más reaccionarios del imperialismo atentan contra la soberanía, la integridad y la libertad de nuestros pueblos. Con la intención de restablecer la dominación capitalista

en toda la Tierra y de estrangular los movimientos de liberación nacional y desarrollo social que tienen lugar en todos los continentes, amenazan y llevan adelante la intervención militar y la agresión directa empleando armas de alta tecnología, terriblemente mortíferas. Los arsenales nucleares y de armas químicas y bacteriológicas almacenan un poder destructivo capaz de provocar una catástrofe de incalculables consecuencias para toda la humanidad. Por eso el problema de la solución pacífica de las controversias, del respeto a la independencia, a la soberanía, la no intervención y del desarme, a juicio de la organización política Nueva Democracia, sigue siendo el tópico más importante de nuestra época.

Ante el pueblo de México se plantea como su deber más urgente, la lucha por el respeto de los principios fundamentales de autodeterminación y no intervención, contra la agresión armada y por el mantenimiento de la paz, por el desarme total y completo, así como la profundización de la cooperación mundial en términos de mutuo beneficio. Pero es necesario tener siempre presente que si el imperialismo por su propia naturaleza es quien atiza la carrera armamentista, la lucha por la

paz debe conllevar lógicamente la lucha antiimperialista, constituyendo ambos combates un todo indivisible.

La organización política Nueva Democracia declara que su fin es la liberación del hombre de todas las formas de explotación a que ha estado sometido, a efecto de erradicar para siempre la miseria y la ignorancia e instaurar una nueva sociedad, en la que los valores materiales y espirituales creados por ella misma sean patrimonio común, como resultado de la cooperación fraternal entre todos sus componentes.

La organización política Nueva Democracia declara que la vida del mundo y de México son cambiantes, y que, por tanto, tesis que fueron válidas ayer o en otros lugares, pueden dejar de tener vigencia hoy o ser inoperantes en nuestro país. Esto significa que hay necesidad de analizar concienzuda y profundamente la realidad mundial y nacional, una y otra vez, para que nuestros programas y nuestras tesis respondan siempre a la situación cambiante.

La organización política Nueva Democracia

declara que se esforzará por la unidad de acción de todos los patriotas y de los sectores que estén convencidos de la necesidad de sustituir el actual modelo neoliberal por uno que, basado en la rica experiencia histórica de México, retome, a través de una vía propia, el camino que abrió la Revolución Mexicana, para transitar a estadios superiores de desarrollo social.

La organización política Nueva Democracia declara que es una organización profundamente patriótica y en consecuencia, considera que las organizaciones políticas en México no deben establecer pacto o acuerdo que las sujete o subordine a cualquier organización internacional o las haga depender de entidades o partidos políticos extranjeros; de igual manera considera que no deben solicitar y, en su caso, deben rechazar toda clase de apoyos económicos, políticos o propagandísticos provenientes de extranjeros y de cualquiera de las personas a las que se lo prohíbe el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales. También considera, con fundamento en la historia nacional, que en modo alguno deben supeditarse política o económicamente a ministros de culto de cualquier religión o secta, así como a las

asociaciones y organizaciones religiosas e iglesias.

La organización política Nueva Democracia declara que su actividad política será por medios pacíficos y por la vía democrática y se apoyará en los preceptos que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos establece y en las leyes e instituciones que de ella emanan.

Con base en estos Principios, la organización política Nueva Democracia formulará su programa general y sus demandas inmediatas, organizará su actividad permanente y estudiará cada problema para proponer su solución adecuada, convencida de que el desarrollo de México, impulsado vigorosa y hábilmente, llevará a su pueblo a niveles de vida cada vez más elevados y justos, hasta que logre su liberación definitiva.



**UNIDAD NACIONAL
¡TODO EL PODER AL PUEBLO!**

1a Edición JULIO 2005

ESTA EDICIÓN ES SUPERVISADA POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, UBICADA EN AV. CUAUHTÉMOC NO. 47 COL. ROMA, C.P. 06700, DELEG. CUAUHTÉMOC, MEXICO, D.F. Y CONSTA DE 3000 EJEMPLARES Y SE IMPRIMIERON CON CLAUDIA HERNÁNDEZ CORONA ESCUADRÓN 201 NÚM.. 20 COL CRISTO REY DELEG: ÁLVARO OBREGÓN, MEXICO D.F. ESTA EDICIÓN SE TERMINO DE IMPRIMIR EL 25 DE JULIO DEL 2005.